



SANTÉ, SANTÉ &
SOLIDARITÉ

DÉCOUVREZ LA MUTUELLE COMMUNALE - JUIN 2025

À Mantes-la-Jolie, une mutuelle communale va bientôt voir le jour. Objectif : proposer une complémentaire santé accessible à tous, pour ne plus avoir à choisir entre son porte-monnaie et sa santé.

Publié le 06 juin 2025

Aujourd'hui en France, un habitant sur dix n'a pas de complémentaire santé, faute de moyens. Pourtant, les frais de santé non remboursés par la Sécurité sociale peuvent vite peser lourd.

C'est pour cette raison que la Ville de Mantes-la-Jolie souhaite mettre en place une mutuelle communale, solidaire et accessible à tous. Ce dispositif, déjà présent dans près d'une commune sur trois en France, permet aux habitants de bénéficier de tarifs négociés, bien plus avantageux que ceux d'un contrat individuel. Grâce à l'effet de groupe, les économies peuvent atteindre 20 %, voire plus selon les profils. La majorité des adhérents sont des retraités, mais l'offre s'adresse aussi aux indépendants, demandeurs d'emploi, étudiants ou tout habitant non couvert par une mutuelle d'entreprise.

" Concrètement, il s'agit d'un partenariat entre la Ville (par l'intermédiaire du CCAS) et un organisme de complémentaire santé, sélectionné via un appel à manifestation d'intérêt lancé en mai 2025. Les habitants pourront ensuite adhérer librement à cette offre, sans condition d'âge ou de revenus, et sans questionnaire médical ", explique Ibrahima Diop, adjoint au Maire en charge des Affaires sociales, du Renouvellement urbain et de la Politique de la Ville.

En plus de couvrir les soins courants (optique, dentaire, audiologie...), la mutuelle communale proposera des services pratiques : tiers payant, mensualisation gratuite, voire aides pour des activités sportives ou culturelles. Des permanences locales pourront également être mises en place pour informer les administrés et faciliter leurs démarches.

" Nous faisons ce choix de la mutuelle communale parce que nous voulons réduire les inégalités d'accès aux soins et soutenir le pouvoir d'achat des Mantais, en apportant une réponse concrète aux besoins de santé du quotidien ", conclut Ibrahima Diop.